

平成 29 年度 野球部壮行会 校長あいさつ

皆さん、こんにちは。

いよいよ、夏の高校野球シーズンが始まります。

本校でも、すでに、応援団が結成され、日々練習に励んでいます。

昼休みに練習が行われている場所が校長室の前ですから、毎日練習する生徒諸君の姿を見ていますが、とても頼もしく思っています。

生徒の皆さん、そして、ご指導いただいている特活部を中心とした先生方、本当にありがとうございます。

先日、組み合わせ抽選会が行われ、本校の第 1 回戦は 7 月 9 日、日曜日、対戦相手は、鹿島高校と決まりました。試合当日には、全校そろって応援することになります。

応援よろしくをお願いします。

野球部員の皆さんについては、健闘を心より願っております。

今年は、他の部活動も、加入者が多く、活性化しています。

野球部だけではなく、様々な部活動の応援に駆けつけたいと思い、今年は、サッカー部、卓球部の試合に出かけました。都合がつかなくて、まだ見に行っていない部も多いのですが、極力皆さんの活動を応援したいと思っています。

また、練習の段階からなるべく見て、激励したいと思っています。

皆さんが、充実した学校生活を送れるよう、授業等の活動だけでなく、部活動についても応援していきたい。

今日は、その代表として、野球部を応援したいと思います。

今年も、学校の一員として、皆さんとともに、「竜ヶ崎南高校、頑張れ！」という声を、夏の空に、高らかに響かせたいと思います。

皆さん、一緒に応援しましょう。

平成 29 年 6 月 30 日（金） 体育館にて

茨城県立竜ヶ崎南高等学校長 塚本敏雄